



いどね あきら
井戸根輝 ちゃん (井田)

令和元年12月26日生まれ
駿さん & 菜月さんの次男

外で遊ぶのが大好きなあきらです。いつもお兄ちゃんを追いかけてひたすら走り回っています！大好きなドラゴンボールの悟空みたいに強くてカッコいい男の子になりたいな！これからみんな仲良く過ごそうね♡…お母さんから



なかぐち れいお
中口 怜音 ちゃん (鶴殿)

令和元年12月19日生まれ
裕貴さん & 真沙美さんの次女

最近お姉ちゃんになった怜音です♪歌うのも踊るのも大好きで姉兄と一緒によく遊んでいます。よく食べてよく寝ていっぱい遊んで、これからもすくすく元気に育ててね♪姉兄とのケンカはほどほどにしようね(笑)♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(令和2年2・3月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は12月28日(水)まで。



自然の豊かさに改めて感動!!

たお
田尾 今日香 さん (神内・25歳)

- ◆ **お仕事は?**
4月から役場の教育委員会で勤務し、各学校から提出される書類などを取りまとめたり、事務処理をしたりしています。
- ◆ **趣味は?**
物心がついたころから、本を読むことが好きで、小説も漫画も読めます。今は『本好きの下剋上』というライトノベルにハマっていて、クライマックスに近づいているので、早く続きが読みたいです。
- ◆ **理想のタイプは?**
気遣いができる人です。
- ◆ **旅行に行くとしたら?**
友だちが住んでいる京都に行きたいです。国際マンガミュージアムにも行きたいし、観光もしたいですね。
- ◆ **今の目標は?**
早く一人前の仕事ができるようになりたいです。
- ◆ **町にひびく!**
地元に戻ってきて、自然の豊かさに改めて感動しました。これからも子どもたちが安心して暮らせる町であり続けてほしいです。

紀宝町へ移住して感じたこと

上村 浩義さん(鶴殿)



私は大学卒業までの22年間、一宮市という愛知県の尾張地方に位置する中核市で生まれ育ちました。喫茶店のモーニングサービス発祥の地とされており、喫茶店は1万人当たり約20軒と全国的にも件数が多く激戦区です。私も学生時代に喫茶店でア

ルバイトをしていました。朝からお客さんがひっきりなしに来店し、忙しく大変だった思い出があります。そんな私も大学を卒業後、就職を機に紀宝町に移住して4年目の1人暮らしかつ社会人生

PROFILE

かみむら ひろよし さん
紀宝町に移住し4年目を迎えた上村さん。「紀宝町についてまだまだ知らないことも多いので、更なる魅力を発見していきたいです。」と話していました。



多くの人で賑わった屋台 de ランチ

活で不安もありましたが、今では地域のみなさんによくしてもらっており月日があっという間に過ぎていくように感じます。

現在は、商工会職員として日々働きながら商工会青年部の事務局も担当しています。特に近年はコロナ禍になり思うようにイベントなどの活動ができないなか試行錯誤しながら地域貢献に励んでいます。遊ぶ場所がない子どもたちに遊ぶ場所を提供したいという思いのもと2回におよびイベント「屋台deランチ」の開催や「サブライズ花火」の実施など周りの人たちと協力しながら実行しました。イベントの企画や準備で大変なこともあります。人々の笑顔を見るとやってよかったなと毎回実感しています。

紀宝町は、「海・山・川の恵みに抱かれ、ともに輝き創造する

まち」と言われるようにとても自然豊かなのも魅力の1つだと思っています。都会では味わうことのできない自然と触れ合いながら生活できることの素晴らしさを感じています。

移住する前までは、「紀宝町って聞いたことはあるけど、どんな町でどこにあるんだろう」という状態でしたが、紀宝町に来てよかったとしみじみと実感しています。1月号は高岡の大家幸造さんです。上村さんからは、「大家さん、よろしくお願います。どんな原稿が掲載されるか心待ちにしています。」